

学校だより ひかた



海南市立日方小学校 校訓「一生懸命」

ひろい心(か)んがえる力(た)くまい体

No.1令和5年4月25日(火)

気持ちのよい あいさつを



若葉の緑が美しい季節となりました。

11日の入学式後、全校児童158名で新しい年度がスタートして2週間余りが経ちました。17日からは1年生も給食が始まり、徐々に学校生活に慣れてきたようです。2～6年生は一つ学年が上がり、やる気いっぱいがんばっている姿に「格好いいなあ」と感じる事が多くあります。

私の朝は、校門前で登校してくる子どもたちとのあいさつから始まります。「おはようございます」と言うと、元気よく「おはようございます」や「いってきます」と返事してくれる子どもが多いのはうれしいことです。きっと、お家の方や地域の方があいさつを大切にしてくださっているからだと感じています。中にはあいさつが苦手な子もいるようで、はずかしそうにしている子もいますが、大事なことは、「必ず大きな声であいさつをする」ということではなく、「あいさつの良さを知り、気持ちのよいあいさつをする」ということではないでしょうか。

あいさつをするといろんないいことがあります。「互いに気持ちがいい」「友だちと仲良くなれる」「自分ががんばって登校していることを知ってもらえる」「自分の印象がよくなる」「相手のことを大切に思っている気持ちを伝えられる」「緊張をほぐせる」などです。それに、自分は何気なくしたあいさつでも、相手を勇気づけることもあるのではないのでしょうか。

明日からも「気持ちのよいあいさつ」を、日方小学校のみんなで続けていきたいと思えます。私も「笑顔で」「相手を見て」さわやかなあいさつができるよう、がんばっていきます。

最後になりましたが、保護者の皆様には、20日の授業参観、育友会総会、学級懇談会に多くのご出席をいただき、ありがとうございました。今年度の育友会総会は、4年ぶりに体育館にご参集いただいて開催することができました。新型コロナウイルス感染症は、5月8日から第5類に分類されます。学校においても、基本的な感染症対策は行いながらも様々な活動を再開させていきたいと考えております。保護者の皆様、地域の皆様、何卒、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

校長 伊藤 真由美

5月行事予定

1	月	家庭訪問
2	火	春の遠足
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
11	木	内科検診(1,2年)
12	金	内科検診(3,4年)
15	月	内科検診(5,6年)
16	火	交通安全教室(1,2年)
17	水	委員会 検尿1次 (育)本部役員 19:00・専門部委員総会 19:30
18	木	検尿1次予備日 図書ボランティア総会 10:30
22	月	眼科検診(全学年)
23	火	耳鼻科検診(2,4,6年)
26	金	キッズサポートスクール(2・5年)
29	月	避難訓練(元火葬場へ)
31	水	新体カテスト



5月1日(月)家庭訪問

4月24日(月)から実施している家庭訪問最終日です。担任はマスクを着用して訪問いたします。

5月17日(水)本部役員・専門部委員総会

お忙しいとは存じますが、本年度の活動についてご協議いただきたく、総会を開催します。委員の皆様には、ご出席のほどよろしくお願い致します。

5月29日(月)避難訓練

地震後、大津波警報が発表された設定で、避難訓練を行います。大津波については、海南市へ到着するまで40分程度と想定されています。元火葬場まで、20分以内に到着するよう訓練します。

5月31日(水)新体カテスト

水筒、汗ふきタオルを忘れないでください。できればお茶を多めに入れてあげてください。

6月1日(木)6年生保護者登校時見守り活動

ご自宅近くの交差点等で、挨拶運動も兼ねてご協力をよろしくお願い致します。

6月19日(月)プール掃除

6月27日(火)28日(水)修学旅行